

別海町立上風連中学校 学校だより 第9号



# 上風連中

平成27年11月26日 校長 伊藤秀則

思考～よく考え、行動する生徒  
健康～強い身体と意志をもつ生徒  
友愛～助け合い、みがきあう生徒  
勤労～進んで働く生徒  
礼儀～礼儀正しい生徒

## 文化祭終了！ ご協力、ありがとうございました！

校長 伊藤秀則

体育館（講堂）の天井耐震改修工事の関係で、例年より遅い11月7日（土）の実施となりました上風連中学校第41回文化祭には、たくさんの保護者の皆さま、地域の皆さまにご来校いただき、大変ありがとうございました。また、保護者の皆さまには、準備や練習に関わり、生徒の送迎等でもご協力をいただきましたことに、重ねてお礼申し上げます。

さて、今年の文化祭テーマは、生徒会テーマ「チャレンジャー～限界を超えろ～」を受けて、「Heat Up！！（ヒートアップ）」でした。生徒たちは、自分の限界を決めずに、普段の学習はもちろんのこと、文化祭に向けての練習や準備などに、一致団結し、一生懸命に取り組んできました。当日は、パソコン機器関係のトラブルが多少ありましたが、生徒たちはそれにも負けず、ステージでの発表や演技、係活動でやる気・本気の気持ちを發揮し、最後まで頑張り、すばらしい文化祭を創り上げてくれました。自分の目標を決めて、その達成に向けて本気で取り組み、いろんな場面で友達と協力し合い、また時には意見や考え方の違いから友達と反目しそうになったり、自分の心の中での葛藤があったりしながらも、それを乗り越えて自分の役割をやり遂げたからこそ、成就感や満足感を味わうことができたはずです。生徒たちのこの貴重な体験を、今後の中学校生活の中に生かしていくよう、職員一同も一致協力して取り組んでいきたいと思います。

## ハタ（周囲の人）をラク（楽）にする「働く」

11月23日（月）は「勤労感謝の日」でした。勤労感謝の日は、勤労を尊び、お米などの生産を祝い、国民が互いに感謝し合うという趣旨で昭和23年に制定されました。

以前は「新嘗祭」「にいなめさい」といって、宮中や各地の神社で、その年に採れた新しい穀物を供え、生産の喜びを祝う祭日でした。収穫の喜びと同時に、生産に携わった人々の苦労や努力こそ尊いものであるから、働く人々への感謝と元気で働くことの喜びを併せて祝う日となったのです。

私たちが安心して、不自由なく生活できるのは、社会全体で多くの人が働いて、生活に必要な物を生産してくれているからです。大地震などのとき、全国各地から様々な生活物資が運ばれて来るのを目にしたことがあると思います。そのときに現地の人たちは、生産に携わった人々の努力の尊さ、供給してくれたことへの感謝の気持ちを持つことでしょう。

このような経験がないと、労働の尊さ、感謝などを肌で感じることはできないのでしょうか。そんなことは決してありません。目を家庭に移してみてください。

家庭の中には「家事の分担」という立派な仕事があります。買い物、お風呂掃除、洗濯、掃除、調理とその片付けなど数え切れないたくさんの仕事があります。各家庭、様々な状況があると思いますが、家事の分担は、ある意味家族の一員としての義務と言えます。そこに、お母さんの「ありがとう」、お父さんの「お風呂気持ちよかったですよ」、子どもたちの「夕飯おいしかったよ」などの言葉をかけ合うことで、自然と感謝の気持ちが湧いてくるのではないでしょうか。

ハタ（周囲の人）をラク（楽）にするから「働く」という言葉をきっかけに、家事の分担や責任、働くことの意義について家庭で話し合ってみてください。

労働ということを身近なものとしてとらえ、まずは家族、そして学校、地域へと目を向け、働くことの勞を惜しまない生徒になってほしいと願っています。

# 12月の行事予定

日	曜日	行 事
1	火	生と性の学習（中1）生徒総会
2	水	生と性の学習（中1）
3	木	生と性の学習（中2）
4	金	3年学力テスト
5	土	バドミントン釧路町大会
6	日	学力向上フォーラム
7	月	全校朝会
8	火	白鳥号 行政相談教室
9	水	
10	木	生と性の学習（中3） 授業参観日
11	金	生と性の学習（中3） 職員会議
12	土	
13	日	
14	月	学校評価アンケート〆切
15	火	
16	水	特別日課 専門部
17	木	
18	金	大掃除
19	土	
20	日	バドミントン根室市大会
21	月	2学期終業式 スケート壮行式
22	火	中3登校日
23	水	天皇誕生日 別海町卓球町民大会
24	木	中3登校日
25	金	中3登校日
26	土	
27	日	
28	月	
29	火	
30	水	
31	木	



上風連中学校のブログを公開しています。  
アドレスは <http://b-school.jp/blog/skfuren/>

## 別海町小・中・高校合同音楽祭

11月4日には、中央公民館で合同音楽祭に参加してきました。今年は文化祭前の発表のためいつもよりも緊張感があったのかも知れませんが、大勢の前で堂々と発表しました。会場まで足を運んでくださった保護者・地域の皆様応援ありがとうございました。



## 第41回上風連中学校文化祭終了

11月7日には、文化祭が行われました。麦屋節、太鼓、影絵や全校劇など、今まで練習してきた成果を発表することができました。保護者・地域の方など多くの方にご来場いただきました。温かい声援、励ましの言葉などいただき、本当にありがとうございました。



## 上風連小公園芝生はり

11月12日に上風連小公園の芝生はり作業に参加しました。当日はあいにくの雨模様だったので最後まで参加することはできませんでした。春には芝生がしっかりと根付いてくれることを願っています。



本年度2回目の学校評価アンケートを実施いたします。12月に入りましたら用紙を配布いたします。〆切は14日となっておりますのでご協力よろしくお願いします。

12月10日は上風連中学校授業参観日となっております。詳細は後日お知らせします。